

En Madrid, a 17 de abril de 2.023.

Circular 73/2023: La DGT inicia una nueva campaña de vigilancia centrada en la velocidad.

La Dirección General de Tráfico (DGT) ha informado de la puesta en marcha de una nueva campaña específica de control **centrada en la vigilancia de la velocidad** como uno de los factores de riesgo clave en la siniestralidad vial.

La campaña se desarrollará **desde este lunes 17 de abril hasta el domingo 23 de abril**. Los agentes de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil se centrarán en controlar especialmente tramos de riesgo asociado a la velocidad, así como aquellos puntos donde la circulación supera el límite establecido y existe un alto riesgo de siniestralidad.

Se trata de una operación desarrollada también a nivel europeo por la asociación RoadPol, por lo que la vigilancia de la velocidad no solo se llevará a cabo en España, **sino en todos los países adheridos a dicha asociación**.

Además, el viernes 21 de abril **habrá una acción de control de velocidad en todo el continente europeo**, el 'RoadPol Speed Marathon', que cumple su décima edición y al que el año pasado se sumaron más de 14.900 agentes de policías de tráfico de 19 países que controlaron a más de 3.100.000 conductores en 10.500 puntos de control.

Fuente: CETM

Nuestros colaboradores



<https://gesinflat.com/>



<http://asesoriagetafe.es/>



<https://www.afersa.es/>